

Una herramienta que empodera.

Es necesario empoderarnos entre nosotros para retrasar lo más posible el momento en el que permitimos que **NUESTROS HIJOS** tengan su propio teléfono inteligente.

Hagamos fuerza uniéndonos para ponernos de acuerdo en que **NO ES MOMENTO** para darle un teléfono inteligente a nuestros hijos y esperemos por lo menos hasta séptimo año para considerarlo.

Este movimiento busca **concientizar a toda nuestra comunidad sobre el daño en la salud mental** que tener un teléfono inteligente puede causar en nuestros niños y adolescentes, y hacer algo al respecto.

Movimiento

**NO ES
MOMENTO**



**Regístrate & únete al
ACUERDO**

www.movimientonoesmomento.com

Movimiento **NO ES MOMENTO**

Para unirse al **ACUERDO NO ES MOMENTO** hay que entrar en la página del Movimiento y seleccionar la opción de **REGÍSTRATE AQUÍ**.

www.movimientonoesmomento.com



NO ES MOMENTO
que tengan un teléfono inteligente.

Este Movimiento es de todos y para todos. Entre más estemos unidos y comprometidos, seremos más fuertes ante la presión social.

Únete registrando el compromiso con tus hijos, ¡y compártelo con tu colegio y comunidad!

Movimiento

NO ES MOMENTO



Es momento que nuestros hijos ...

- ★ **Tengan más capacidad de atención.**
- ★ **Practiquen hábitos que les permitan tener un mejor rendimiento.**
- ★ **Se puedan concentrar más.**
- ★ **Disfruten de la naturaleza.**
- ★ **Socialicen en persona.**

Tengan un mejor desarrollo cerebral.